

QUI est Lisa CARMEN dit "La Carmencika" ?

*Lisa Carmen commence le Flamenco dès son plus jeune âge.
Afin d'être au plus près du style flamenco authentique, Lisa part à Séville
pour faire des stages intensifs.
Elle y rencontre des "maestros" de grande renommée comme Juan Polvillo,
Maribel Ramos, Manuela Rios, El Barrullo, Africa, Fernando Romero,
Luis Pena, Juan de los Reyes, Juan Paredes, El Oruco, La Moneta*

*En 2018 , elle gagne le 1er prix et le prix du public du Concours National
de Flamenco de Valence qui lui permettent de danser à Granada aux
Jardines de Soraya ainsi qu'à Malaga à la Pena Juan Brea.
Suite à ça, elle s'installe à Séville et commence sa formation dans la
prestigieuse Fondation Cristina Hereen avec passion et détermination.
Elle enchaîne les dates en Espagne et en France. Elle danse dans des
Tablaos, et apparaît dans beaucoup de Festivals Flamenco.*

*Dès 2023, Lisa Carmen assure des cours de danse dans plusieurs écoles
et associations dans l'Hérault.*

